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綾瀬春日ロータリークラブ

会長の時間	 会 長   笠 間 　 昇
本日のお客様の紹介 ･･･････････････････････････････
地区会員増強担当であり寒川ロータリークラブの

三澤京子様です。

後ほど【新しい仲間の勧誘について】というテー

マにて卓話をいただきます。宜しくお願い申し上

げます。

先日の土曜日、コスモス畑にコスモスの種を蒔きま

した。参加者は会長幹事、中村奉仕活動委員会委

員長、細谷パスト会長、塚原会員、渋谷会員、安藤

会員、鈴木みつお会員、片岡会員、武田会員、鈴

木あつし会員、笠間しょうじろう会員、加藤りょうりゅ

う会員でした。

種を蒔いたりしている時は晴天に恵まれ、かえっ

て暑いぐらいでした。種まき後の水遣りをどうするか

迷ったのですが、天気予報では雨が降るとのことで

したので、そのままにしたのですが、無事に雨があ

り安堵しました。

が、しかし、昨日は大雨が降り驚きました。

私はたまたま市役所に居たのですが、職員が早い

段階から避難所の開設に向けて走り回っていました。

これは評価する点であり、感謝を申し上げたい。

そして、水害対策は私達の街の課題であることを

再確認しました。

今日は何の日

▶８代将軍徳川吉宗、目安箱を設置(1721)
将軍	吉宗が設置した、直訴上を受ける箱。

とても有名な制度です。封建的に思える江戸時代ですが、

庶民の意見に耳を傾ける姿勢を持っていたのだと、改め

て思いました。江戸時代は世界的に観ても、文化や犯

罪率の低さなどで成熟した都市であったというお話も聞

きます。

我が国は、この頃から世界的な評価を得ていました。こ

れからも、この様な伝統は守りたいですね。

幹事報告	 幹 事   峯 尾  勝 彦
◆	ロータリー日本財団より「確定申告用寄附金領
収証についてのお願い」が届いています。

◆	ロータリー米山記念奨学会より「財団設立50周
年記念式典」の案内が届いています。

◆	韓日親善委員会より「第14回ロータリー韓日親
善会議2017」のお知らせが届いています。

◆	国際ロータリー2780地区より「会員増強・新ク
ラブ結成推進月間	リソースのご案内」が届いて
います。

◆	綾瀬市商業観光課より「第３回	光・食・文化の
祭典	-Ayase	Base	side	Festival-」への協力
のお礼が届いています。

◆ 次回卓話予告 ◆　1182 回  8/30（水） 12：30　「外部卓話」

8月2日（水）12:30　笠間第一ビル
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◆	例会変更のお知らせ
● 茅ヶ崎湘南ロータリークラブ

８月16日（水）→ 休会（クラブ定款による）

● 綾瀬ロータリークラブ

８月15日（火）→ 休会（クラブ定款による）

８月22日（火）→ 納涼移動例会

  14：00 綾瀬文化会館出発

９月19日（火）→ 休会（クラブ定款による）

■出席委員会	 澁 谷  敏 夫   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

7/12 1178 25 25 21 84.0％ 0 84.0％ 0 84.0％

7/26 1179 25 25 19 76.0％ 1 80.0％

8/2 1180 25 25 16 64.0％

M.U.  笠 間   浩 之（地区委員会）

■スマイル委員会	 笠間 治一郎   会 員

【お客様】

三 澤  京 子 様（寒川RC）　　初めてお邪魔します。

なごやかな雰囲気で楽しそうです。これなら増強出

来そうですよ！ 皆様頑張りましょう。

【会　員】

笠 間 　 昇 さん  先日はコスモス種蒔きありが

とうございました。三澤様、本日は会員増強の卓話

お願い申し上げます。

峯 尾  勝 彦 さん  寒川RC 三澤様、ようこそい

らっしゃいました。本日は卓話よろしくお願い致し

ます。

紀 　 孝 さん  三澤様、本日卓話よろしくお

願い申し上げます。申し訳ございませんが５分程早

退させて頂きます。

池 田  利 一 さん  お客様ようこそいらっしゃい

ませ。本日はよろしくお願いします。

塚 原  吉 雄 さん  台風の大雨で昨日は綾瀬、海

老名は大変でした。今日は地区会員増強委員の三

澤さんが卓話にいらっしゃいました。是非参考にさ

せて頂き、皆さんで増強に取り組みましょう。

遁 所  好 男 さん  三澤さん、昨年度は幹事仲間

として１年間ありがとうございました。今年度も色々

ご指導よろしくお願い致します。

鈴 木 　 敦 さん  三澤様、本日はようこそいらっ

しゃいました。先日のコスモス種まきお疲れ様でした。

皆さんの気持ちが通じて、見事雨が降りましたね。コ

スモス例会に向け、きれいに育ちますようスマイル！

片 岡 　 明 さん  三澤京子様、ようこそいらっしゃ

いました。一番たいへんなお役目御苦労様です。かん

たんには、へこたれないようですね。

笠 間  博 幸 さん  昨日の豪雨で、あちらこちら

漏電して、電気屋さんは大変でした。三澤さん、

本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願い致

します。

安 藤  昌 信 さん  お施餓鬼、お盆と１年で非

常に多忙な時季です。昨日は法要中に落雷があり、

お檀家さんはビックリしていました。雨の中、お墓

参りができたのでしょうか。心配しました。

笠間 正二郎 さん  三澤様、本日の卓話宜しくお

願い致します。

細 谷  浩 之 さん  寒川RC、三澤さんようこそい

らっしゃいました。本日の卓話、よろしくお願いし

ます。

澁 谷  敏 夫 さん  熱帯地方と同じ様な気象状況

でスコールの様な雨が降る日本各地。綾瀬も凄い

雨でしたね。小さい市なのでハザードを少しずつ減

らしたいですね。三澤様、卓話宜しくお願い申し上

げます。

笠間 治一郎 さん  三澤様、ようこそいらっしゃ

いました。本日の卓話よろしくお願いいたします。

今回スマイル ￥15,000

累　計 ￥61,000

■卓話（内容別掲載）
「新しい仲間の勧誘について」

国際ロータリー2780地区
2017-2018年度　地区会員増強・維持委員会

副委員長   三 澤  京 子  様


